



## Presseinformation

PM Nr. 21/2025

20. November 2025

### Kindermitschultag der Justizbehörden Bamberg

### Hilfestellung bei der Vereinbarkeit von Beruf und Familie

Am 19. November 2025, dem schulfreien Buß- und Bettag, fand zum zwölften Mal der „Kindermitschultag“ am Oberlandesgericht Bamberg statt. Zu diesem abwechslungsreich gestalteten Tag hat das Oberlandesgericht gut 25 Kinder von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aller Justizbehörden im Alter zwischen 5 und 12 Jahren begrüßt.

Auf dem Programm stand eine spannende Schnitzeljagd durch das Zentraljustizgebäude, die von den Zellen im Keller bis auf die Spitze des 50 Meter hohen Turms des Gerichtsgebäudes führte. Entspannung von der Jagd durch das Gebäude haben die jungen Gäste beim Kinderyoga gefunden. Schließlich wurde in einem kind- und altersgerechten Vortag durch den Präventionsbeauftragten der Kriminalpolizei Coburg unter dem Motto „Nein sagen ist stark“ über das Thema Sucht informiert.

Durch diese Veranstaltung hat das Oberlandesgericht nicht nur den Kindern einen kurzweiligen Tag bereitet, sondern einen wichtigen Beitrag zur Verbesserung der Vereinbarkeit von Beruf und Familie für seine Behördenangehörigen geleistet. Das Oberlandesgericht dankt für das große Interesse der Kinder und für die Unterstützung aller Mitwirkenden. Besonderer Dank gilt Herrn Kriminalhauptkommissar Matthias Lange von der Kriminalpolizei Coburg für seinen Vortrag zur Suchtprävention.

(Das Oberlandesgericht hat die Rechte an den Lichtbildern. Fotografen: Gruppenbild in Zelle: C. Gaufer, Gruppenbild gesamt: M. Rottmann, Gruppenbild im Turm: L. Gessner).

gez.  
Müller-Mück  
Richter am Oberlandesgericht  
Leiter der Pressestelle